

Wein im Parlament präsentiert

REICHERSDORF / Die Fachzeitschrift „Der Weinbau“ hatte österreichische Winzer mit ihren Weinen zur Verkostung geladen.

Juniorchef Markus Huber vom gleichnamigen Winzerhof in Reichersdorf nahm mit einem „Gelben Muskateller - Ernte 1999“ daran teil. Mit 12,5 Vol-% Alkohol und 6,8 g/Liter Säure erreichte Huber mit dem trockenen Qualitätswein in seiner Sparte den ersten Platz und bekam dadurch Gelegenheit zur Präsentation in den Räumen des Parlaments.

„Wir wollten diese Sortenrarität einmal einer objektiven Beurteilung unterziehen“, freut sich der Juniorchef über den Erfolg. Immerhin wurde der edle Tropfen aus mehr als 100 Kostproben ausgewählt.

„Nicht nur die Steirer können fruchtige Weine produzieren, sondern auch im Traisental kann man es“, sieht der Jungwinzer seine Bemühungen bestätigt.



Markus Huber konnte den Wein im Parlament aufwarten. FOTO: ZVG